

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN RECARPETEO
CARRETERA NUEVA GUADALUPE-CHINAMECA
07 DE FEBRERO DE 2006.

MUCHAS VECES, NO SE DIMENSIONA LA IMPORTANCIA DE LA CONSTRUCCIÓN DE CARRETERAS O EL MANTENIMIENTO DE LAS MISMAS, QUIZA DESDE LA CAPITAL EN DONDE TENEMOS QUE HACER OBRAS GRANDES, NO DIMENSIONAMOS QUE IMPORTANTE ES EL RECARPETEO DE LA RED FOVIAL, DE 4,1 KILOMETROS QUE HEMOS HECHO EN CHINAMECA.

DURANTE MI CAMPAÑA ELECTORAL PROMETI VARIAS COSAS, UNA DE ELLAS ES SER UN PRESIDENTE DE CARNE Y HUESO, CERCANO A LA GENTE, HUMILDE Y SIEMPRE SABIENDO ESCUCHAR, PERO ADEMAS ME COMPROMETI CON LAS PEQUEÑAS GRANDES OBRAS, ESTA ES UNA GRAN OBRA PARA CHINAMECA.

LAS CARRETERAS EN EXCELENTES CONDICIONES NO SOLO NOS PERMITEN AHORRAR COMBUSTIBLE, QUE ESTA TAN CARO CON LOS PRECIOS DEL PETROLEO, SINO QUE TAMBIEN NOS PERMITEN EVITAR ENFERMEDADES, Y QUE LA GENTE TRANSITE Y QUE TENGAMOS CONECTIVIDAD, PORQUE EL PROGRESO LLEGA, HASTA DONDE LLEGAN LAS CARRETERAS.

EL FONDO DE CONSERVACION VIAL, ES UNA EXCELENTE ALTERNATIVA PARA DARLE MANTENIMIENTO A LA RED VIAL NACIONAL Y LOS RESULTADOS USTEDES LOS ESTAN VIENDO, POR ESA RAZON YO PELEE BASTANTE CUANDO NO DEJAMOS QUE NOS QUITARAN EL FOVIAL.

PORQUE CUANDO DISCUTIAMOS EL PRESUPUESTO DE LA NACION, HABIAN DIPUTADOS QUE ESTABAN PROPONIENDO QUE EL FOVIAL SE REPARTIERA EN PEDAZOS PARA LOS ALCALDES, Y YO LES DIJE NO.

EL FOVIAL ES UN FONDO DE 70 MILLONES DE DOLARES QUE SIRVE PARA ESTO, PARA QUE CHINAMECA TENGA SU CARRETERA. Y ADEMAS DEL FOVIAL, EL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, NO IMPORTANDOLE QUE PARTIDOS GOBIERNE UNA ALCALDIA, HACE ACUERDOS CON ESTAS ALCALDIAS PARA ARREGLAR LAS CALLES INTERNAS DE LAS CIUDADES QUE LE TOCAN A LAS ALCALDIAS.

A MI COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA LO QUE ME INTERESA ES HACER LAS OBRAS, POR ESO SALIO A LICITACION LAS COLINAS EN SANTA TECLA, DONDE VAMOS HACER UNA



MITIGACION, QUE CUESTA MINISTRO, 12 MILLONES DE DOLARES APROXIMADAMENTE Y QUE NO LE TOCABA AL GOBIERNO CENTRAL, LO VAMOS HACER EN SANTA TECLA, PARA QUE ESAS 5 MIL FAMILIAS QUE VIVEN ALREDEDOR DE LAS COLINAS, DUERMAN TRANQUILOS.

VAMOS A INVERTIR MAS DE 40 MILLONES DE DOLARES EN LAS OBRAS DE MITIGACION DEL GRAN SAN SALVADOR, ESTAMOS AMPLIANDO BOVEDAS, ESTAMOS RESOLVIENDO EL PROBLEMA DE LAS INUNDACIONES EN SAN SALVADOR, POR SUPUESTO QUE SI LLUEVE 7 DIAS SEGUIDOS, PRIMERO DIOS QUE NO, PUES NO HAY CIUDAD QUE AGUANTE ESA CANTIDAD DE AGUA, PERO 40 MILLONES QUE ESTA INVIRTIENDO EL PRESIDENTE SACA EN SAN SALVADOR.

VAMOS A DESTAPAR EL LAGO DE ILOPANGO QUE ESTA TAPADO, CUESTA 11 MILLONES DE DOLARES, LO VA HACER NO LA ALCALDIA DE ILOPANGO, LO VA HACER EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA

USTEDES HAN SIDO TESTIGOS DE MI TRABAJO EN ESTE AÑO Y MEDIO QUE LLEVO AL FRENTE DEL EJECUTIVO, USTEDES ME HAN VISTO BRAZO A BRAZO, USTEDES ME HAN VISTO RECORRER EL PAIS PORQUE NO ESTOY ACOSTUMBRADO A ESTAR EN UNA OFICINA TODO EL TIEMPO.

EFFECTIVAMENTE COMO DECIA RAUL, AYER TUVE LA OCASIÓN DE IR A TALNIQUE, DE IR A ZAPOTITAN A ENTREGAR LA SEMILLA MEJORADA Y HOY FUI A DESPEDIR NUESTRAS TROPAS QUE VAN A IRAK, DESPUES ME FUI A OTRA OBRA A CONCEPCION CHALATENANGO Y HOY ESTOY AQUÍ,

POR CIERTO, EL ALCALDE NO ME PRESTO LA CANCHA PARA QUE ATERRIZARA EL HELICOPTERO PRESIDENCIAL, QUIERO QUE LO SEPAN, SI LA CANCHA NO ES DEL ALCALDE, ES DE LA POBLACION. YO LE DIJE A LA GENTE DE SEGURIDAD, NO SE PREOCUPEN VAMOS A OTRO LADO A ATERRIZAR, PERO QUIERO QUE SEPAN, QUE EL ALCALDE ME NEGO EL ESTADIO PARA QUE ATERRIZARA EL HELICOPTERO.

DESPUES DE ACA, DE ENTREGARLES ESTA OBRA ME VOY A COJUTEPEQUE, VOY A PONERLE LA PRIMERA PIEDRA DEL NUEVO HOSPITAL DE COJUTEPEQUE QUE VA A CONSTRUIR EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA.

QUERIDOS AMIGOS DE CHINAMECA:

SAN MIGUEL VALE LA PENA, CHINAMECA VALE LA PENA, YO ESTOY FELIZ. ORGULLOSO DE SER EL PRESIDENTE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS Y EN LOS PROXIMOS TRES AÑOS, VOY A SEGUIR CUMPLIENDO, PERO PARA SEGUIR CUMPLIENDO NECESITO DIPUTADOS EN LA ASAMBLEA, QUE NO ME ATRASEN EL TRABAJO Y POR ESO QUIERO HACERLES UN



LLAMADO, PARA QUE ASI COMO ELIGIERON A SU PRESIDENTE CON ESA ALTA VOTACION, UN MILLON TRESCIENTOS Y TANTOS MIL VOTOS HISTORICO, ASI COMO ELIGIERON A SU PRESIDENTE, AHORA EL PRESIDENTE LES PIDE QUE LE DEN LOS DIPUTADOS QUE NECESITO PARA QUE NO LE ATRASEN EN LA ASAMBLEA.

USTEDES HAN VISTO COMO ESTA CAMBIANDO EL PAIS, CARRETERAS, CAMINOS VECINALES, EL PROYECTO DE LA LONGITUDINAL DEL NORTE, QUE VA A TENER UN COSTO MILLONARIO, DESDE METAPAN HASTA CUTUCO ATRAVESANDO 43 MUNICIPIOS DE LA ZONA NORTE DEL PAIS, ESO LO VAMOS A CONSTRUIR NOSOTROS CON LOS FONDOS DEL MILENIO, QUE NOS VA A DAR ESTADOS UNIDOS.

EL 24 DE FEBRERO VOY A ESTAR EN LA CASA BLANCA CON EL PRESIDENTE BUSH Y VOY HABLAR CON EL POR EL TPS, QUE TANTO NECESITAN NUESTROS HERMANOS SALVADOREÑOS, CUANTA GENTE ACA TIENE FAMILIARES EN ESTADOS UNIDOS, CUANTOS TIENEN FAMILIARES, TODOS TENEMOS, TODO, 2 MILLONES Y MEDIO, Y POR ESO ES IMPORTANTE QUE EL GOBIERNO DE EL SALVADOR, SEA UN GOBIERNO AMIGO DE LOS ESTADOS UNIDOS PARA CONSEGUIR EL TPS, PUES YO VOY EL 24 A VER AL PRESIDENTE BUSH A LA CASA BLANCA.

PERO TAN IMPORTANTE ES QUE VAYA A LA CASA BLANCA POR EL TPS, TAN IMPORTANTE ES QUE HAGAMOS EL PERIFERICO DE SAN SALVADOR, TAN IMPORTANTE QUE DESTAPEMOS EL LAGO, COMO TAN IMPORTANTE ES VENIR AQUÍ A CHINAMECA A ENTREGARLES ESTA OBRA ESTE DIA.

YO QUISIERA TERMINAR DICIENDOLES, APROVECHEN ESTA OBRA, Y QUIERO QUE SEPAN QUE EL SALVADOR VA A SEGUIR CAMBIANDO Y VA A SEGUIR CONSTRUYENDO Y VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO DE LA MANO CON LA POBLACION, VAMOS A CONSTRUIR MAS OBRAS, CHINAMECA ME HA PEDIDO VARIAS OBRAS Y YO VOY A INVERTIR EN CHINAMECA LOS PROXIMOS TRES AÑOS, COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA A TRAVES DE LOS DIFERENTES MINISTERIOS.

PERO QUIERO QUE SEPAN UNA COSA, CUANDO YO DIGO QUE EL SALVADOR VALE LA PENA, CUANDO YO DIGO QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, SON UNA NUEVA FILOSOFIA DE LA NUEVA FORMA DE HACER POLITICA, ES UNA FILOSOFIA DEL POLITICO QUE CUMPLE NO DEL MENTIROSO, CUANDO VINE EN HABLEMOS CON LIBERTAD, ME PIDIERON VARIAS COSAS, POCO A POCO LE ESTOY ENTREGANDO A CHINAMECA LO QUE ME PIDIO Y SE LO VOY A SEGUIR ENTREGANDO HASTA QUE TERMINE MI MANDATO PRESIDENCIAL.

HERMANOS DE CHINAMECA:



CUANDO ME VAYA EL 1 DE JUNIO DEL 2009 DE LA PRESIDENCIA, ME VA A BASTAR ENCONTRARME A CUALQUIERA DE USTEDES EN LA CALLE QUE ME DIGAN, MIRA TONY SACA, NOS CUMPLISTES Y ESA VA A SER MI SATISFACCION, PORQUE PARA UN PRESIDENTE, LA SONRISA DE UN CAMPESINO CUANDO LE ENTREGAMOS LA SEMILLA MEJORADA, LA SONRISA DE LOS HABITANTES DE LOS ESTUDIANTES DE CHINAMECA, ESA SONRISA DE LA MUJER QUE RECIBE EL APOYO CON RED SOLIDARIA, LOS JOVENES CON CONECTATE, Y EL PROGRAMA JOVENES CON LAS CANCHAS DE FUTBOL Y LOS COMPLEJOS DEPORTIVOS. FOSALUD CUANDO VEO ESA SONRISA, ESE ES MI PAGO COMO PRESIDENTE.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.